

Dans ces conditions que ne peut-on pas espérer pour le bien de notre pays et la cause sacrée des écoles du Manitoba ? Aussi est-ce avec bonheur que nous donnons aujourd'hui à nos lecteurs, le texte de cette encyclique, qui est un gage de cette paix que notre-Seigneur est venu apporter sur la terre aux hommes de bonne volonté. Elle amènera dans l'avenir, nous en avons la confiance, le rétablissement de nos malheureux coreligionnaires dans la plénitude de leurs droits, et sera une sauvegarde et une protection pour la cause sacrée des écoles catholiques dans la Province de Québec, et dans toute la puissance du Canada.

LETRE ENCYCLIQUE DE NOTRE TRÈS SAINT PÈRE LÉON
XIII PAPE PAR LA DIVINE PROVIDENCE.

*Aux Archevêques, aux Evêques et autres ordinaires de
la Confédération Canadienne, en paix et en com-
munion avec le siège apostolique.*

A nos Vénérables Frères les Archevêques, les Evêques
et les autres ordinaires de la Confédération Cana-
dienne, en paix et en communion avec le Siège
Apostolique.

LÉON XIII, PAPE,

Vénérables Frères, salut et bénédiction apostolique.

En vous adressant aujourd'hui la parole, — et Nous
le faisons d'un cœur tout aimant — Notre pensée se porte
d'elle-même à ces rapports de mutuelle bienveillance, à
ces échanges de bons offices qui ont régné de tout temps
entre le Siège Apostolique et le peuple canadien. A côté